



GET ON BOARD!

DIGITEC

# Werkstudent (W/M/D) für DevOps / IT Administration

## WER WIR SIND

DIGITEC GmbH entwickelt seit annähernd vier Jahrzehnten Software im Bereich Financial Technology.

Unsere Financial Technology Produkte decken das Pricing und die Backoffice Abwicklung von FX/MM-Geschäften sowie FX Marktdaten ab. Zu unseren Kunden zählen mehr als 30 namhafte Großbanken weltweit mit Sitz in Europa, Amerika, Asien und Australien. Wir sind mit der D3 Produktfamilie Weltmarktführer und dies wollen wir bleiben.

Für unsere Kunden verwenden wir agile Methoden und modernste Testverfahren. Die Software basiert auf Java und für überzeugende Performance und Nebenläufigkeit kommt auch Scala zum Einsatz.

Unsere Unternehmenssprache ist Deutsch, aber wenn Sie lieber Englisch sprechen, ist das auch in Ordnung.

## WER SIE SIND

### Student (w/m/d) der Informatik

Kenntnisse in der Installation und Grundkonfiguration von Windows, Debian, SLES oder RedHat Systemen sowie des Linux Paketmanagements. Sicherer Umgang mit der Bash. Erfahrung mit mind. einer Skriptsprache wie z.B. Python oder Perl. Sehr gute Deutsch- und Englischkenntnisse in Wort und Schrift. Selbstständige und ergebnisorientierte Arbeitsweise, sicheres Auftreten und Kommunikationsstärke.

## WAS SIE KÖNNEN

Planung, Konfiguration und Pflege von:

- Heterogenen Serverlandschaften mit dem Schwerpunkt auf Linux Servern (UCS, Debian, RedHat) und Windows Servern
- Benutzerverwaltungen mit LDAP und Active Directory
- E-Mail, E-Mailarchivierung- und Groupwarediensten mit Postfix, Cyrus, Dovecot, Open-Xchange, MS Exchange, Reddoxx
- CRM (SugarCRM, SuiteCRM, vtiger, ...) und DMS Systeme (agorum® core)
- Netzwerkinfrastrukturen IPv4/IPv6, WLAN, VLAN, VPN, VOIP
- Virtualisierung mit VMware und Hyper-V, Container mit Docker, iSCSI, SAN
- Buildumgebungen unserer Entwicklungsabteilung mit Open Build Service, Git, Jenkins, Maven

## WAS WIR BIETEN

Eine langfristige Werkstudententätigkeit. Spannendes, IT-orientiertes Umfeld und die Möglichkeit eigene Ideen einzubringen. Zentrales und schönes Büro mit guter Anbindung an öffentliche Verkehrsmittel. Gründliche Einarbeitung in einem tollen Team!

## WAS SIE JETZT TUN SOLLTEN

Haben Sie Interesse? Dann freuen wir uns auf Ihre aussagekräftige Bewerbung per E-Mail mit Angaben Ihrer Gehaltsvorstellung und Verfügbarkeit an: [jobs@digitec.de](mailto:jobs@digitec.de).

Ansprechpartner: Sabine Wehling.

DIGITEC GmbH · Johannes-Brahms-Platz 1 · 20355 Hamburg · [www.digitec.de](http://www.digitec.de) · 040 23 77 60

Der Hinweis zum "Datenschutz bei Bewerbungen und im Bewerbungsverfahren" entnehmen Sie bitte unserer Datenschutzerklärung, die über unsere Homepage eingesehen werden kann.



GET ON BOARD!

DIGITEC

# Working Student (F/M/D) for DevOps / IT administration

## WHO WE ARE

DIGITEC GmbH is a well-established and industry-leading developer of software for the financial technology market.

Our financial technology products cover the pricing and settlement of FX/MM businesses as well as FX market data. Our customers include more than 30 well-known major banks worldwide, including Europe, America, Asia and Australia. We are world market leader with our D3 product family for calculating and distributing exchange rates.

Agile methods and modern testing tools are inherent in our client solutions. We use Scala for a better performance and enhanced parallel processing.

Spoken language within our company is German. But if you are more comfortable speaking English, that would also be fine.

## WHO YOU ARE

### Student (w/m/d) of computer science

Installation and basic configuration of Windows, Debian, SLES or RedHat systems as well as Linux package management. Safe handling of bash. Experience with at least one scripting language such as Python or Perl. Very proficient in spoken and written German and English. Confident appearance and communication skills. You are solution- and result-oriented and can work independently as well as in a team.

## WHAT WE ARE EXPECTING

Planning, configuration and maintenance of:

- Heterogeneous server landscapes with a focus on Linux servers (UCS, Debian, RedHat) and Windows servers
- User management with LDAP and Active Directory
- E-mail, e-mail archiving and groupware services with Postfix, Cyrus, Dovecot, Open-Xchange, MS Exchange, Reddoxx
- CRM (SugarCRM, SuiteCRM, vtiger, ...) and DMS systems (agorum® core)
- Network Infrastructures IPv4/IPv6, WLAN, VLAN, VPN, VOIP
- Virtualization with VMware and Hyper-V, container with Docker, iSCSI, SAN
- Build environments from our development department with Open Build Service, Git, Jenkins, Maven

## WHAT WE OFFER

A long-term working student job. Exciting, IT-oriented environment and the opportunity to contribute your own ideas. Central and nice office with good access to public transport. Thorough training in a great team!

## WHAT YOU SHOULD DO NOW

Great to see that you are interested! We look forward to your application by e-mail with details of your salary expectations and availability to: [jobs@digitec.de](mailto:jobs@digitec.de).

Contact: Sabine Wehling.